
枝豆の種をまいたよ！
３年生が 「あんべぇいいなチャーハン」に入っている枝，

豆を育てるため，６月２３日（火）５校時に豆の種を体育館

南側の畑に植えました。２年生の さんのお父さんであるT.M
さんから，種の植え方や，植えた後にしっかりと土を押T.S

さえることなどのポイントを教えてもらい，一人２カ所に種

。 ，を植えました ３年生は担任の 先生から４粒の種をもらいS
しっかり握って植える場所に

移動，そして さんからは，S
指で土に穴を空けて，そこに

種を入れ，その後に土を押さ

える手順を教わりました。芽が出てきたら，育ちのよい２本

程度を残して間引くことも教わりました。

今回植えた豆は「雪音（ゆきね 」という品種で，お店の）

人からお薦めされた豆です。おいしい実をたくさんつけてく

れるといいですね。収穫の時期が楽しみです。

目は大切！！眼科検診をしました
先日行った歯科検診に続き，６月２２日（月）に眼科検診も行いました。本校の眼科の学

校医は角館町鬼川医院の先生です。コロナウイルス感染予防のため，今回はお医者さんでは

なく，児童が自分で目の下の部分を下げて先生に看てもらうというスタイルで行いました。

とてもスムーズに進み，全校児童１７８名の検査があっという間に終了しました。先生によ

， 。 ， ，ると 特に心配なことはないそうです 今回は 目の病気等について看ていただきましたが

現代の子どもたちは様々なメディアを，集中して長く見ることが増え，視力についても心配

なことがたくさんあります。今回の検査をきっかけに，目を大切にするための生活を考えて

みてもいいですね。

この後，視力検査を含めた眼科検診の結果，専門医への受診が必要な場合には，お知らせ

をお届けする予定です。

６月２６日（金）学校評議員会が開かれました
， ， ，学校評議員会は 保護者や地域住民の意見を反映させ 一層開かれた学校づくりを推進し

円滑な学校運営や教育活動の充実を図ることを目的としています。学校経営の基本方針をご

説明しご理解をいただいたり，学校が抱えている課題を相談したり，また，学校に対するご

意見をいただいたりしております。この日は５時間目の授業の様子を見ていただきました。

今年度の学校評議員は次の５名の方々です。

様 様 様C . Y T . T T . S
様 様F . M A . H

裏面に続く

４粒ですよ！ と
うれしそうな さんH.S

教わったとおり丁寧に植える
さんと さんK.R F.T
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秋田県では，様々な悩み事や心配事に対する相談窓口を設けてい『お知らせ』
ます。先日学校に下の一覧が届きましたので，お知らせいたします。


